
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　市川岳人 報告者 　市川岳人

参 加 人 数 35

　伊賀市議会議長　様

　も対応していただきたい。

　　　　　平成２７年度議会報告会２班

　たが、大変危険である。どこにこのような事案をもっていけばいいのか教えていただきたい。

・零細企業の経営者をしている。マイナンバー制度が始まるにあたって、社員のマイナンバーま

　で管理するように言われているが、どのように管理したらいいのかわからない。どこに言えば

　いいのか。

出 席 議 員
記録者 　百上真奈

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１１月５日（木）　１９時３０分～２１時００分

　市川岳人、百上真奈、赤堀久実、岩田佐俊

開 催 場 所 　壬生野地区市民センター

　れたものが山積みされ、屋外に放置されている。悪臭、汚水が発生し、なくしてほしいと業者

・春日丘地区に産廃の中間処理場と残土処理場がある。中間処理場にもかかわらず、一次処理さ

・庁舎の利用について、「ハイトピア伊賀」の賑わいが戻る話もあったが、二の舞にならないよ

　う市民にとって何が良いのかしっかり議論してほしい。

・放課後児童クラブは、地域の合意がない小学校への移転ではなく、壬生の郷での存続を望む。

班長　　市川　岳人　　

　急に対応を求める。

・一般質問回数ゼロの議員が政務活動費を使っているのはなぜか。質問のための調査費などが

・捨て猫が人間よりも多く住みついている。猫の避妊を市で何とかしてほしい。

　に要望したが、いまだに改善していない。屋内にチップ材を入れる施設を整備するよう、議会

・災害時の避難場所である壬生野小学校体育館が雨漏りをしている。行政にも伝えているが、早

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・コリドール道路が完成したが、今まで通ったことのないトレーラーや大型ダンプなどが猛スピ

　ードで通るので建物が揺れるし、道路に陥没が生じている。５年ほど前に陥没は修理してくれ

平成 ２７年 １１月 １１日

　壬生野地域まちづくり協議会

・南庁舎を残すなら、これだけの費用がかかると明らかにしてほしい。「残す」と「壊す」費用

名

　比較をしてほしい。

　政務活動費なのではないのか。


